



GOBIERNO DE LA  
REPÚBLICA DE HONDURAS



SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES Y COOPERACIÓN  
INTERNACIONAL

# COOPERACIÓN Y PROMOCIÓN INTERNACIONAL

Boletín Informativo  
No. 01-2021



## La Cooperación y Promoción Internacional en el 2021

Iniciamos un nuevo año con mucha expectativa, con la esperanza y convicción que superaremos con éxito, los retos que nos ha dejado el año 2020 tras las secuelas de la pandemia de la Covid-19 y los desastres causados por Eta e Iota.

Sin duda, la reconstrucción sostenible es el punto más importante de nuestra agenda en el 2021, sin dejar atrás la atracción de inversiones y la promoción cultural y turística de Honduras, elementos que también son de vital importancia para el desarrollo de un país.

Como nación ya hemos iniciado este proceso de recuperación y reconstrucción integral pero necesitamos ese constante respaldo de la comunidad internacional para que este trabajo tenga como principal ingrediente la gestión de riesgo que dé como resultado una rápida recuperación pero que al mismo tiempo disminuya la posibilidad de poner en precario la continuidad del desarrollo de nuestro país.

**- Lisandro Rosales**  
Canciller de la República



|cancilleriaHN

## Ciudad Blanca

### Red Iberoamericana de Diplomacia Cultural

A fin de definir las líneas del Plan de Acción del 2021, la SEGIB en conjunto con las cancillerías de México y del Perú, prepararon la primera reunión de trabajo de la Red Iberoamericana de Diplomacia Cultural (RIDCULT).

La Dirección de Promoción Internacional, forma parte de esta Red, que busca posicionar la "Diplomacia Cultural", como un tema importante en la agenda de las cancillerías latinoamericanas, a fin de generar dinámicas desde las Embajadas y Consulados de los países miembros de la Red, enfocados en el Plan de acción 2021.

**Viena, Austria.** – El documental Inventario de la Tierra "Ciudad Blanca", de The Explorer Network fue exhibido en el Festival Público Anual de Viena, Austria, con el patrocinio de la UNESCO y la Organización Internacional de Diversidad Cultural (ICDO).

La presentación se realizó de forma virtual por la Embajada de Honduras en Viena y se aprovechó la oportunidad para promocionar el turismo, compartir y fortalecer la cultura hondureña con países amigos.

Ciudad Blanca, de reciente descubrimiento, es un legado de Honduras para el mundo en el siglo XXI.

# EL ARTE HONDUREÑO EN EL MUNDO EN 2020





## La Fórmula del Arte

París, Francia. –La capital francesa fue escenario de la exposición "La Formule de L'arte", espacio donde las hondureñas **Tania Chávez, Pamela Letona y Doris Cruz**, dedicadas a las artes plásticas, exhibieron sus obras junto a más de 30 pintores de todo el mundo.

La exhibición tuvo lugar en la galería de Arte al Paso Internacional, con el objetivo de exponer el eco-arte como un manifiesto por la defensa del planeta.

La participación de las compatriotas se realizó en forma virtual con una presentación en 3D.

## En concurso virtual de la ONU, pintora hondureña Keyla Morel entre las 10 mejores artistas

Ginebra, Suiza. La obra "Left Behind" o "Dejado(a) Atrás", de la hondureña Keyla Morel, quedó seleccionada como una de las 10 mejores pinturas sobre arte expresivo, en el concurso virtual el "Futuro que queremos", en el que participaron 44 obras a nivel mundial bajo el patrocinio de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en ocasión de la celebración de su 75 aniversario. La destacada pintura fue exhibida en el Palacio de la ONU en Ginebra, Suiza y está siendo presentada en la Galería D210 Art Space en esa misma ciudad en los primeros días de enero de 2021.

Este concurso, es el primer evento organizado en línea por la ONU, debido a la crisis sanitaria provocada por la pandemia de la COVID-19. La votación a través de las redes sociales, fue complementada con los votos del jurado calificador a cargo de un grupo de talentosos niños con altos conocimientos en arte.

La Cancillería apoya a los artistas hondureños como un "Orgullo Nacional", a través de la Subsecretaría de Cooperación y Promoción Internacional en coordinación con las Embajadas acreditadas en el exterior.